

Falleció José Grau Balcells, referente del protestantismo español

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 16 de Enero de 2014 11:07



José Grau Balcells (1931-2014) | FOTO: M.Gala, 2007

Con su muerte, el protestantismo español pierde a uno de sus referentes más destacados. Destacan su carácter sencillo y cercano, su coherencia y centralidad teológica.

(Redacción, 16/01/2014) José Grau falleció ayer miércoles, a los 83 años de edad. Su estado de salud, ya delicado, se vio agravado hace unos días a causa de una neumonía que requirió su ingreso hospitalario.

Con su muerte, el protestantismo español pierde a uno de sus referentes destacados, dejando tras de sí una huella profunda de afectos, testimonio, trabajo y ejemplo de una vida consagrada al ministerio y a la divulgación del evangelio. Pastor, maestro y escritor prolífico, su legado es el de una vida rica, fructífera y consagrada, cuyo resultado más universal será, probablemente, su obra literaria, apreciada en todo el mundo de habla hispana.

El secretario ejecutivo de [FEREDE](#) , **Mariano Blázquez**, quien conoció y trató personalmente al fallecido, valoraba esta mañana la noticia subrayando

Falleció José Grau Balcells, referente del protestantismo español

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 16 de Enero de 2014 11:07

el carácter íntegro y la coherencia de José Grau

: “Ha sido un referente del protestantismo, teológicamente muy centrado y, a la vez, un hombre sencillo y cercano... un ejemplo de coherencia cristiana e integridad”.

El culto de despedida de José Grau tendrá lugar **mañana viernes 17, a las 11:00 hs**, en el [T anatorio Ronda de Dalt, en Barcelona](#)

BIOGRAFÍA

José Grau Balcells nació el 1 de enero de 1931. Su encuentro con Cristo en la década de los cincuenta se produce en plena efervescencia y fervor del nacional-catolicismo. “Incluso en los años de mi ateísmo, y aún por reacción, Dios era un tema profundamente serio para mí —dice— Lo que despertó mi inquietud espiritual no fue tanto *el más allá* como *el más acá*

. No la muerte sino la vida y su significado. No era la huida de la vida sino el encuentro con la misma, lo que me llevó a interesarme por el Evangelio”.

Falleció José Grau Balcells, referente del protestantismo español

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 16 de Enero de 2014 11:07



Falleció José Grau Balcells, referente del protestantismo español

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Jueves, 16 de Enero de 2014 11:07



[Publicación en prensa de la noticia de la muerte de José Grau Balcells](#)